



# 通信

HP 学校だより  
R3. 10. 14  
NO. 23  
文責 伊藤美佳

## 《トヨサカップ2021に向けて》

10月18日(月)の「トヨサカップ2021」に向けて、各学年部で演技の練習を行っています。5月に保護者の皆様に披露することができなかった各学年部の演技を筆頭に、6年生が考えてくれた競争遊戯、そして、相撲の型。

1年生は相撲の型を知りません。そこで、6年生と1年生がペアになって「蹲踞(そんきょ)」「塵手水(ちりちょうず)」「四股(しこ)」の見本を見せながら、一緒に練習しています。6年生がお兄さん、お姉さんの顔になって、とても微笑ましかったです。

各学年部の競争遊戯も6年生が考えました。その学年の子たちが楽しんで、見ている人たちにも楽しいもの。さらに、時間の制約もあります。各学年部の担当が考えに考えて決めました。競技は、低学年部は玉入れ(3組で玉の数を競います)、中学年部はおもしろ走(いろいろな走り方で順位を競います)、高学年は玉とり(玉を自分たちの箱に入れた数で競います)です。練習時間は業間の時間を使っていましたが、連絡がしっかりできておらず、ルールや並び方の説明に時間をとられて実際に動くことができなかったこともありました。

失敗は成功のもと! やって見たから分かったことが本番に生きてきます。練習時の失敗を、本番の成功にかえる力を期待しています。保護者の皆様、お楽しみに!



## 《筆柿いっぱい 「筆柿の里」 見学》

2年生が10月8日(金)に「幸田 筆柿の里」に見学に行きました。1クラスごとにピストン輸送してもらい、順番に見学をすることができました。筆柿を使った商品を調べたり、幸田の野菜を調べたり、筆柿の里のひみつをたくさん見つけることができました。

「初めて来た。」と言っていた児童もいました。きっとお家の方に、今日見たこと、聞いたことをたくさんお話したことでしょう。

